

podrá proponer a cualquiera de los empleados disfrutar sus vacaciones fuera del período mencionado, siempre que las dos partes estén de acuerdo. En principio, las vacaciones se disfrutarán ininterrumpidamente, salvo acuerdo en contrario por ambas partes, en cuyo caso un período deberá ser superior a siete días. El período de vacaciones se abonará inmediatamente antes del disfrute de las mismas.

Los empleados de nuevo ingreso que el día 1 de junio no lleven un año de antigüedad deberán disfrutar las vacaciones en proporción al tiempo que llevan trabajando en la Empresa, contando desde su ingreso hasta el 1 de junio.

- Efectos 1 de junio de 1975 (vacaciones a partir de 1976).
- Treinta días naturales.

Art. 21. *Escalafón*.—Anualmente la Empresa publicará en el segundo trimestre del año un escalafón que comprenda todos los empleados, con especificación de la categoría en que se encuentran encuadrados, después de haber evaluado los resultados y méritos de cada empleado durante el año.

Art. 22. *Disciplina*.—La actividad del personal se reflejará en los partes y controles de tipo interno establecidos por la Empresa, que pondrán de relieve tanto la presencia como el trabajo realizado, a fin de aumentar en lo posible la productividad.

Art. 23. *Sanciones*.—Cualquier sanción impuesta por la Empresa contra un empleado deberá notificarse por escrito al Jurado de Empresa o, en su defecto, a los Enlaces sindicales cuarenta y ocho horas antes de su notificación al interesado.

Art. 24. *Vigilancia del Convenio*.—Para la vigilancia del estricto cumplimiento del presente Convenio se nombrará una comisión mixta permanente, formada por tres representantes de la Empresa y tres representantes sindicales miembros de la comisión deliberadora, presidida por el Presidente del Sindicato Nacional del Metal o persona en quien delegue.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

8917

DECRETO 947/1976, de 5 de marzo, por el que se acuerdan actuaciones agrarias en la zona del Bajo Ampurdán (Gerona)

Las autoridades locales y provinciales, la Cámara Oficial Sindical Agraria y los agricultores de la comarca natural denominada Bajo Ampurdán, se han interesado en diversas ocasiones cerca del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario para la solución de los problemas que afectan a su agricultura, poniendo de manifiesto la precaria situación de su economía con defectos de infraestructura, que impiden la adecuada utilización de sus recursos potenciales. Además en la zona de referencia se encuentran ubicadas catorce mil hectáreas correspondientes a la zona de interés nacional de regadíos del Ter, cuya transformación conviene acelerar. Estos objetivos pueden alcanzarse, en parte, mediante la actuación de dicho Organismo, a través de las medidas que establece la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario en materia de ordenación de explotaciones, en coordinación con la Dirección General de Capacitación y Extensión Agraria y la Dirección General de la Producción Agraria, así como con el Instituto para la Conservación de la Naturaleza por medio de su legislación específica, por existir en la zona grandes áreas en las que por sus características ecológicas es preciso potenciar los usos turísticos recreativos, restaurar los espacios naturales degradados y optimizar las masas forestales existentes.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Agricultura y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinte de febrero de mil novecientos setenta y seis,

DISPONGO:

Artículo uno. Uno. Se declara de utilidad pública e interés social conforme a los artículos ciento veintiocho y ciento veintinueve de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario, de doce de enero de mil novecientos setenta y tres, la ordenación de explotaciones en la zona del Bajo Ampurdán (Gerona), para que alcancen dimensiones suficientes y características adecuadas en orden a su estructuración, capitalización y organización empresarial.

Asimismo se declara de utilidad pública, según los artículos trescientos dieciséis y siguientes del Reglamento de Montes (Decreto cuatrocientos ochenta y cinco/mil novecientos sesenta y dos, de veintidós de febrero), la repoblación forestal y sus obras y trabajos complementarios, así como la urgencia de ocupación de las áreas dentro de dicha zona que se estimen

convenientes, quedando autorizado el Ministerio de Agricultura para señalar las de repoblación obligatoria.

Dos. La zona del Bajo Ampurdán (Gerona), a efectos de este Decreto, comprende los términos municipales de: Albons, Bagur, Bellcaire, La Bisbal, Celonge, Castell d'Ampurdà, Castillo de Aro, Cervià de Ter, Colomé, Corsà-Casavells, Cruilles, Foixà, Fontanillas, Fonteta, Garrigolas, Gualta, Jonells, Montràs, Palafrugell, Palamós, Paláu Sator, Pals, Parlabá, La Pera, Peratallada, Regencós, Rupia, San Feliú de Guixols, San Jordi Desvalls, San Sadurní, Santa Cristina de Aro, Serra de Daró, La Tallada, Torrent, Torroella de Montgrí, Ultramar, Ullá, Ullastret, Vall-Llobregà, Verges, Vilademà, Viladens, Vilopriu y Vulpellach.

La extensión superficial de la zona descrita es aproximadamente de setenta y cuatro mil novecientas veintinueve hectáreas.

Artículo dos. Uno. De acuerdo con la ordenación propuesta por la Dirección General de la Producción Agraria, la orientación productiva que se señale para la zona, en relación con la utilización de sus recursos naturales, será la de potenciar aquellos que permitan la existencia de una ganadería de renta, especialmente de vacuno y ovino, para leche y carne, y de porcino en ciclo cerrado con razas seleccionadas adaptadas a sus características edafológicas y climáticas.

Asimismo, las acciones se basarán en las tendentes a: la organización de explotaciones complementarias de secano y regadío; aceleración de la transformación de la zona regable de alto interés nacional; fomento de la producción de forrajes, piensos, leguminosas y plantas oleaginosas, fomento de plantaciones frutales y cultivos hortícolas en áreas adecuadas con especies y variedades idóneas para la zona; selección y mejora sanitaria del ganado; fomento de la construcción de albergues, refugios, silos y estercoleros; fomento de la creación y ampliación de la red frigorífica y demás instalaciones indispensables para la comercialización e industrialización de los productos agrícolas y ganaderos.

Dos. Como consecuencia de las características ecológicas de la zona es preciso potenciar los usos turísticos recreativos, restaurar los espacios naturales degradados y optimizar las masas forestales existentes. Por ello, se señalan como líneas de actuación en aquella del ICONA las conducentes a la repoblación forestal; la mejora de los bosques en aras de una mayor protección ambiental y productividad; el fomento de la fauna piscícola y cinegética, así como la ordenación de áreas de aprovechamiento, la protección de los espacios naturales singulares por los ecosistemas que sustentan la creación y mejora de pastizales, en suelos forestales cuya vocación así lo indique, regulando los aprovechamientos de pastos de forma que se complementen los ciclos anuales; la construcción y mejora de caminos de servicio de las explotaciones o instalaciones en aras del mejor aprovechamiento, gestión y defensa del espacio natural, y la adecuación socio-recreativa de áreas idóneas.

Tres. Las ayudas económicas específicas que se concedan con fondos públicos estarán condicionadas al cumplimiento de la orientación productiva que se señala.

Artículo tres. Por el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario, se redactará con la oportuna participación de las Juntas a que se refiere el artículo diecinueve de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario y demás entidades interesadas, el Plan de Obras y Mejoras Territoriales de la zona, que estudie con el necesario detalle las previstas en el Plan General que ha servido de base al presente Decreto, clasificándolas conforme a las disposiciones del Libro Tercero de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario. Dicho Plan de Obras y Mejoras Territoriales habrá de ser aprobado por Orden del Ministerio de Agricultura.

Artículo cuatro. El Ministerio de Agricultura, conforme al artículo ciento veintinueve de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario, determinará por Orden ministerial, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado», los sectores de la zona delimitada en el artículo primero en que hayan de llevarse a cabo, conforme al Libro Tercero, título VI de la citada Ley, la concentración parcelaria, que a todos los efectos legales queda declarada de utilidad pública y de urgente ejecución.

Artículo cinco. En la zona se promoverá la constitución de explotaciones agrarias que respondan a principios de justicia social y economicidad, a cuyo fin deberán reunir condiciones técnicas y estructurales adecuadas en cuanto a grado de mecanización y modernización del proceso productivo, proporcionando, de acuerdo con la coyuntura económica y nivel de vida en la zona, una adecuada remuneración a la mano de obra y a la gestión empresarial.

La producción final de tales explotaciones deberá alcanzar, en todo caso, un mínimo de cuatrocientas mil pesetas, no basando el límite máximo de tres millones de pesetas. Cuando se trate de explotaciones ganaderas en régimen intensivo, el límite máximo será de cuatro millones de pesetas.

Artículo seis. Los titulares de explotaciones individuales, las Cooperativas, Grupos Sindicales o Asociaciones podrán solicitar del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario cualquiera de los auxilios que autoriza la vigente Ley de Re-

forma y Desarrollo Agrario, siempre que concurren las circunstancias y se cumplan los requisitos establecidos en dicha Ley y en el presente Decreto.

Artículo siete. Los titulares de explotaciones, cuya producción final rebase el límite máximo señalado en el artículo cuatro, podrán acogerse a los beneficios que establece el artículo ciento treinta y uno de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario siempre que, conforme a las directrices de este Decreto, contribuyan al desarrollo económico y social de la zona mediante la creación de puestos de trabajo permanente, o por cualquier otro de los medios señalados en el artículo ciento treinta y uno de la Ley mencionada.

Artículo ocho. Las Sociedades o Asociaciones con capital nacional o extranjero a las que se refiere el párrafo segundo del artículo ciento treinta y uno de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario y que, conforme a las directrices de este Decreto se propongan una mejor utilización de los recursos de la zona, mediante la creación de empresas o explotaciones adecuadas, podrán también optar a los beneficios aludidos en el artículo anterior, a cuyo fin el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario deberá convocar los concursos que fueran precisos.

Artículo nueve. El mejor aprovechamiento de los bienes municipales patrimoniales, ya sean de propios o comunales, se regirá por lo establecido en los artículos ciento treinta y cuatro al ciento treinta y nueve, ambos inclusive, de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario.

Artículo diez. Las industrias de transformación y comercialización de productos agrarios, incluidas las actividades artesanas establecidas o que se establezcan en la zona, gozarán de una subvención de hasta el diez por ciento de la inversión real en nuevas instalaciones o ampliación de las existentes, siempre que reúnan las condiciones mínimas que exige la legislación vigente y las que se señalen en los concursos que a tal efecto se convoquen, de acuerdo con lo previsto en el artículo cincuenta y tres de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario y según las normas establecidas en la Orden de la Presidencia del Gobierno de diez de enero de mil novecientos sesenta y nueve, Orden del Ministerio de Agricultura de siete de mayo de mil novecientos sesenta y nueve y Orden de la Presidencia del Gobierno de veintitrés de noviembre de mil novecientos sesenta y cuatro. Podrán optar, en su caso, por cualquier beneficio que para similar finalidad pueda establecer la legislación vigente en cada momento.

Los beneficios a que se refiere el párrafo anterior podrán concederse a los que soliciten la instalación de los siguientes servicios o instalaciones industriales que se consideren de interés: Servicios de reparación, conservación o alquiler de maquinaria agrícola o de utilización en común de medios de producción y equipos adecuados para la conservación de obras a través de la creación de parques comarcales y locales de maquinaria; los servicios e industrias de almacenamiento, comercialización, transformación y transporte de materias primas y productos obtenidos o consumidos en el proceso productivo de la Empresa.

Antes de convocar los correspondientes concursos de concesión de los beneficios mencionados, se establecerá la debida coordinación entre el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario y la Subdirección General de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios o la Dirección General de Industrias Alimentarias y Diversas del Ministerio de Industria.

Cuando se trate de edificaciones o instalaciones de carácter cooperativo o asociativo-sindical, podrá ser de aplicación lo dispuesto en los artículos sesenta y cinco y setenta de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario.

Artículo once. Se autoriza al Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario para que, con arreglo a las directrices señaladas en los artículos cincuenta y tres y cincuenta y cuatro de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario, destine las cantidades precisas, dentro de los créditos de que disponga, para contribuir a los gastos que tengan por finalidad elevar el nivel cultural y profesional de los agricultores de la zona, cuidando especialmente su preparación para la gestión de empresas agrarias y la dirección de las agrupaciones de agricultores, a que se refiere el artículo ciento treinta y dos de la mencionada Ley.

También se podrán conceder estímulos de esta clase, incluso económicos, a las Cooperativas, Grupos Sindicales y a las Asociaciones de Agricultores que tengan como objetivos el perfeccionamiento de los métodos de contabilidad y gestión de sus Empresas Agrarias, como medio y a la vez garantía, tanto del funcionamiento más adecuado de dichas empresas como, en general, de la rentabilidad de las inversiones realizadas en la zona.

Asimismo, se fomentarán las acciones que tengan por finalidad la elevación de las condiciones de vida en la zona y las de desarrollo comunitario que tiendan a la integración y promoción social de la población.

En cualquier caso, el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario actuará en colaboración con la Dirección General de Capacitación y Extensión Agrarias y con la Organización

Sindical y con los Departamentos Ministeriales y Entidades del Movimiento relacionados con estas materias.

Artículo doce. El Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario fomentará las acciones que tengan por finalidad conseguir la mejora del medio rural, principalmente en los municipios que se señalen como cabeceras de comarca o núcleos seleccionados por los Organismos competentes.

Se autoriza a los Ministerios de la Gobernación, Obras Públicas, de Educación y Ciencia, de la Vivienda y Entidades del Movimiento para que, dentro de los créditos de que dispongan, asignen las cantidades precisas para atender los cometidos que se les confían en la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario y en los programas y convenios que a tal efecto establezcan.

Con el fin de conseguir una concentración de inversiones que favorezca la mejora del medio rural, especialmente en los núcleos seleccionados y cabeceras de comarca, el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario coordinará su actuación con la Subdirección General de Planes Provinciales del Ministerio de la Gobernación.

Artículo trece. Cuando los agricultores cultivadores personales de la zona y los trabajadores agrícolas por cuenta ajena abandonen su residencia por haber obtenido otra ocupación fuera de ella, y en su caso el destino ulterior de las fincas resulte acorde con los fines de la ordenación de explotaciones, el Fondo Nacional de Protección al Trabajo podrá subvencionarles con los gastos de desplazamiento de la familia y treinta días de jornal, con independencia de las demás ayudas a que pudieran tener derecho, conforme con la Orden del Ministerio de Trabajo de dieciocho de diciembre de mil novecientos setenta y dos, sobre movimientos migratorios interiores, dictada en aplicación del Decreto tres mil ochenta mil novecientos setenta y dos, sobre política de empleo.

Artículo catorce. Las ayudas y estímulos establecidos en este Decreto sólo podrán solicitarse hasta el día treinta y uno de diciembre de mil novecientos ochenta y dos.

Artículo quince. El Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario otorgará discrecionalmente, y de acuerdo con la orientación productiva señalada en el artículo dos, determinará la cuantía de los beneficios cuya concesión le compete conforme a los preceptos de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario.

Artículo dieciséis. Las exportaciones que se realicen al amparo de la declaración contenida en el artículo primero del presente Decreto se regularán por la norma específica que en cada caso resulte aplicable.

Artículo diecisiete. Se autoriza al Ministerio de Agricultura para que, a propuesta conjunta de la Dirección General de la Producción Agraria, el ICONA y el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario, concrete en las distintas áreas uniformes la orientación productiva señalada para la zona, y si es aconsejable, la acomode de acuerdo con las circunstancias que se presenten.

Artículo dieciocho. Queda facultado el Ministerio de Agricultura para dictar las órdenes que considere convenientes para el mejor cumplimiento de lo dispuesto en el presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a cinco de marzo de mil novecientos setenta y seis.

JUAN CARLOS

El Ministro de Agricultura,
VIRGILIO ONATE GIL

8918

DECRETO 948/1976, de 5 de marzo, por el que se acuerdan actuaciones agrarias en la zona de Priorato Falset (Tarragona).

El Consejo Económico Sindical Comarcal de la zona Priorato Falset (Tarragona), las autoridades provinciales y los agricultores de dicha zona se han interesado en diversas ocasiones cerca del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario para la solución de los problemas que afectan a su agricultura, poniendo de manifiesto la precaria situación de su economía, con defectos de infraestructura, que impiden la adecuada utilización de los recursos potenciales.

Por su parte, el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario ha venido realizando diversos estudios, que han demostrado la realidad de tal situación y el problema que crea el envejecimiento de muchas vides de la zona histórica del Priorato, que es necesario afrontar sin demora para conservar el prestigio de los vinos de la misma con denominación de origen, que tanta importancia tienen en nuestro comercio exterior e interior. Estos defectos pueden corregirse, en parte, mediante la actuación de dicho Organismo a través de las medidas que establece la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario en materia de ordenación de explotaciones, en coordinación con la Dirección General de Capacitación y Extensión Agraria y la Dirección General de la Producción Agraria, así como con el Instituto para la Conservación de la Naturaleza por medio de su legislación específica, por existir en la zona grandes áreas en las que por sus características ecológicas es preciso potenciar los usos turísticos recreativos, restaurar los es-